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  El Municipio de Quilmes informa que lanzará la Tarjeta de Beneficios a través del
programa Beneficios Somos Quilmes. La Tarjeta de Beneficios tiene como objetivo
promover el intercambio comercial local, fomentar el consumo, incrementar las ventas
de los comercios registrados de la ciudad cuidando la economía de los vecinos y vecinas
de Quilmes.
  "Desde el Municipio de Quilmes seguimos tomando iniciativas para fomentar el consumo
en el distrito y continuar respaldando a nuestros comerciantes, para que los vecinos y
vecinas compren en Quilmes, con precios convenientes y con beneficios que favorezcan
tanto al consumidor como al vendedor, y así darle más movimiento a la economía local",
sostuvo la intendenta de Quilmes, Mayra Mendoza, acerca del nuevo programa.
  A través de la Tarjeta de Beneficios Somos Quilmes, los vecinos y vecinas de Quilmes
podrán acceder a importantes ofertas y descuentos en una amplia gama de comercios del
distrito que incluyen diferentes rubros.
  La misma es totalmente gratuita y abierta a toda la comunidad. Para obtenerla, los usuarios
deberán registrarse en la app Somos Quilmes para acceder a su tarjeta personal, física o
digital. La digital es para todos y todas, y se obtiene al registrarse  en la web (http://
quilmes.gov.ar/BeneficiosQuilmes).
  Por su parte, la obtención de la tarjeta física, el trámite se realiza en cualquier Centro de
Gestión y Participación Ciudadana (CGCP) o Quilmes Cerca, y se encuentra sujeta a
cumplir con ciertos requisitos como tener 50 años de edad o más, presentar CUD o no
contar con los insumos tecnológicos correspondientes como mail, celular, entre otros
  Para registrarse como comerciante deberán completar el formulario que se encuentra en
la página de beneficios Somos Quilmes. Una vez aceptado y dentro de las 72 horas
posteriores, podrán cargar las promociones desde la página y la vidriera digital.
  Los beneficios estarán segmentados en diferentes días de la semana específicos para
rubros seleccionados con el fin de favorecer la creación de una identidad. Aquellos
rubros que queden por fuera de este esquema podrán implementarlo el día de su preferencia.
El plazo de preinscripción tanto para usuarios y/o comerciantes se realizará durante la
semana del 5 al 9 de septiembre. En este período, los comercios podrán adherirse al
Programa y los usuarios tramitarán sus tarjetas digitales o físicas. Durante la semana del
12 de septiembre en adelante se realizarán las promociones operativas y continuarán las
inscripciones.
  Es importante destacar que la Tarjeta de Beneficios Somos Quilmes es una iniciativa que
brinda excelentes bonificaciones para fomentar el consumo en los comercios locales
mediante promociones de productos que cuiden el bolsillo de los quilmeños y a su vez,
continúen beneficiando la reactivación económica local.
  La tarjeta pertenece al programa Beneficios Somos Quilmes que es una transformación
del Programa Quilmes Compra en Casa (QCC) creado en 2020 producto de la pandemia por

COVID 19 con el fin de incentivar la relación entre comerciantes y vecinos y vecinas de la
ciudad en el intercambio comercial sin salir de sus hogares por medio de la implementación
de la app municipal Somos Quilmes.



El sábado pasado, una estación de servicio sufrió un ataque en banda cuando alrededor de 50
motochorros coparon la playa de estacionamiento y robaron la nafta de los surtidores. Lo llamativo
es que este medio venía haciéndose eco de las denuncias y reclamos y denuncias de numerosos
vecinos ante el deambular ruidoso de decenas de motocicicletas en las madrugadas, sobre tdo en
la zona de Barrio Parque, Bernal Centro y los accesos a la Autopìsta.
  Esta vez, el episodio adquirió características de pandilla delictiuva, y ocurrió pasadas las 3 de la
madrugada en la estación de servicio ubicada en avenida San Martín y Zapiola, en Bernal. Según
trascendió, no hay aún detenidos.
  Los playeros atendían a dos camionetas que cargaban combustible cuando empezaron a llegar las
motos de a poco. Minutos más tarde, desde las diferentes subidas, decenas de motocicletas se
hicieron dueñas del lugar y se acercaron a los surtidores para llevarse nafta.
  Al ver que estaba toda la zona repleta de motos, los conductores de las camionetas -atemorizados-
decidieron no realizar ninguna maniobra que pudiera alterar a los asaltantes y se quedaron allí hasta
que despejaron la playa.
  Mientras la mayoría de los motoqueros robaba el gasoil, otros paseaban por la zona de carga y
algunos havían piruetas balanceándose en una rueda.
  Desde la YPF llamaron seis veces a la policía, pero los efectivos tardaron en llegar y el lugar fue
desvalijado antes de que llegaran.



Inscribite en los talleres y actividades gratuitos que ofrecerá el EMBA en la Semana de las Artes, del 19 al 23 de Septiembre. Las inscripciones serán del 5 al 12 de septiembre.
 Conocé la Grilla de Talleres, Actividades y Espectaculos aquí: https://bit.ly/GrillaSemanaDeLasArtes
Formulario de Inscripción para actividades y/o talleres del día Lunes 19/09: https://bit.ly/DiaLunesEMBA
Formulario de Inscripción para actividades y/o talleres del día Martes 20/09: https://bit.ly/DiaMartesEmba
Formulario de Inscripción para actividades y/o talleres del día Jueves 22/09: https://bit.ly/DiaJuevesEMBA
Formulario de Inscripción para actividades y/o talleres del día Viernes 23/09: https://bit.ly/DiaViernesEMBA
Formulario de Inscripción para actividades y/o talleres entre los días 24 y 29 de Septiembre, : https://bit.ly/OtrosDiasEMBA
  A partir de ahora y hasta el lunes 12 inclusive esta abierta la inscripcion para los talleres de la semana de las artes en EMBA
Acá están los talleres y el link de inscripción.
https://bit.ly/GrillaSemanaDeLasArtes
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Chacabuco y Avellaneda, Bernal
Mediodía y noche en la mejor

la mejor esquina de la zona sur

"Gracias por el compromiso, la
solidaridad y el amor", afirmó la
intendenta de Quilmes, Mayra
Mendoza, en la entrega de diplomas y
menciones a los trabajadores de sa-
lud, en reconocimiento a su labor en
la pandemia, así como a las insti-
tuciones que prestaron sus insta-
laciones para la histórica campaña de
vacunación.
  En el Teatro Municipal, y acom-
pañada por el ministro de Salud
bonaerense, Nicolás Kreplak, la
Intendenta señaló que "gracias a

nuestro secretario de Salud (Jonatan Konfino) y a todo el equipo de la Secretaría, por tener la iniciativa
de poner en valor a los casi 800 trabajadores y trabajadoras de las postas de vacunación y a cada una
de las instituciones que fueron parte de esta gran red de trabajo y de solidaridad, que nos permitió
afrontar la pandemia, y demostrar también, sobre todo en estos días, que a pesar de los profetas del
odio, la mayoría de nuestra población se ha vacunado gracias a este gran trabajo conjunto, empático,
solidario y con amor que ustedes han realizado".
  Seguidamente, Mayra destacó el rol del Estado: "Todo fue posible también gracias a un Estado
presente, que trabajó día y noche para conseguir esas vacunas, para que no nos faltase el equipamiento,
para poder realizar obras, en pocos meses, y ampliar nuestra infraestructura sanitaria, por ejemplo,
con las nuevas camas de terapia intensiva y de internación de la UPA (Unidad de Pronta Atención) Nº
17, de Bernal Oeste. Sufrimos mucho, todos y todas, en la pandemia. Si no hubiésemos transformado
todo ese dolor y esa angustia en organización, en fuerza y en más amor para salir adelante, no lo
hubiéramos podido hacer. Así que gracias por el compromiso, la solidaridad y el amor".
  Para cerrar, la Intendenta indicó que "este momento se trata de reconocer, de poner en valor, y
también de seguir planteando a futuro cómo construimos un modelo de gestión de salud comunitaria,
que tiene que ver con estar al lado de nuestros vecinos, ir a buscarlos, hacer muchísimo más territorio
del que hacemos, eso es lo que no podemos perder".
  Por su parte, Kreplak dio unas palabras de agradecimiento y, en línea con Mayra, habló sobre el
Estado presente: "Gracias a la Intendenta por haberme invitado a participar de este acto hermoso,
muy emotivo, y gracias a ustedes por estar acá, por el trabajo enorme, pero además por tomarnos el
tiempo de encontrarnos para reflexionar sobre lo que hicimos y también para celebrarlo. La campaña
de vacunación fue tan fuerte, como una salida desde la construcción de lo posible, para generar el
encuentro, el abrazo, el cuidado, la empatía, la solidaridad y el amor. Eso pudo suceder porque
tenemos un Estado fuerte".
  En tanto, el secretario de Salud local, doctor Jonatan Konfino, dijo que “aquí está representada toda
la comunidad sanitaria quilmeña que estuvo trabajando a destajo en 2020, 2021 y 2022, primero para
detectar los casos, para trabajar mucho en prevención, y luego para fortalecer una histórica campaña
de vacunación, que ya lleva un millón y medio de vacunas aplicadas".
  En la jornada participaron representantes de las 19 instituciones que prestaron sus instalaciones
para albergar las postas de vacunación contra el COVID-19 en el distrito: Hospital Isidoro Iriarte,
Hospital Eduardo Oller, Escuelas Nº 41 y 61, UGL 37 (PAMI), Centro de Salud SUTEBA de Quilmes,
Centro de Emergencias Quilmes, Centro de Producción Audiovisual Leonardo Favio, Licencias de
Conducir, UNQ, UPA 17, Estadio Centenario del Quilmes Atlético Club, CIC La Paz, Sindicato del
Plástico, Centro de Veteranos de Guerra de Malvinas de Quilmes, Parque de la Cervecería, Colegio
San Jorge, Sociedad Italiana Fratelli y Club Atlético Argentino de Quilmes.

Así lo definió el secretario General de ATE Quilmes, Claudio Arévalo, al

reconocimiento que hizo la Municipalidad de Quilmes a los trabajadores
de las Postas de Vacunación, quiénes recibieron el reconocimiento por

su labor durante la pandemia. Acto que estuvo encabezado por la

intendenta municipal, Mayra Mendoza, y el Ministro de Salud de la
Provincia, Nicolás Kreplak.

  El acto se realizó en el Teatro Municipal, dónde estuvieron presentes, el
secretario general de ATE y CTAA de QUILMES, Claudio Arévalo, la

secretaria gremial Clarisa Pérez, el secretario del Interior, Raúl Meza y

delegados/as de ATE perteneciente a distintas áreas de salud de Quilmes.
  "Este reconocimiento es una caricia al alma para todos quienes estuvieron

al frente de la Pandemia del COVID-19, y en especial q quienes dejaron

hasta sus vidas al servicio de la comunidad", se informó.



El Congresal Provincial del PJ, y concejal Ezequiel Arauz y la
secretaria General del PJ de Quilmes Eva Mieri compartieron una
charla con vecinos y militantes en la Unidad Básica "Manuel Gallardo"
de barrio Dos Avenidas, en el oeste del distrito.
"Es una semana especial, atravesada por una nueva ofensiva del
partido judicial contra Cristina, pero también por una formidable y
creciente reacción popular, que en nuestro distrito se despliega en
doce actividades previas al cierre del congreso de nuestro partido
en Merlo, en el que representaremos al PJ local y de cual la actual
vicepresidenta será única oradora" dijo Arauz al finalizar el encuentro.
"Llamamos a construir desde cada barrio la esperanza de Cristina de
cara al 2023 y no aceptar candidaturas y liderazgos que nos quieren
imponer desde arriba y desde los medios de comunicación. No
alcanza con crecer económicamente, si la riqueza de ese crecimiento
no se redistribuye entre el pueblo" agregó y marcó la necesidad de
medidas "como una suma fija para los trabajadores formales y un
ingreso básico como piso para terminar con la indigencia".
Mieri por su parte reivindicó desde su experiencia personal políticas
que garantizan derechos como la Asignación Universal por Hijo y
llamó a seguir "acompañando a Cristina", defendiéndola y dándole
valor a muchas de las medidas que sus gobiernos implementaron
"en favor del pueblo y de la inclusión".
Ambos dirigentes mencionaron las obras que el gobierno de Mayra
Mendoza viene concretando en la zona, con la Avenida Santa Fé
como ejemplo cercano y el rol que nuestra intendenta y presidenta
del partido viene jugando en la defensa de la vicepresidenta.
Además hubo un homenaje previo a Manuel Gallardo, vecino de
Quilmes y militante de la resistencia peronista, del que participó
Gabriela, su hija.

Miguel Ángel Pichetto quiere imponer un candidato en Quilmes que
viene del mundo "del espectáculo y del deporte".
Quien lo planteó fue el ex senador y actual Auditor General, el peronista
Pichetto, que propuso a Gaby González en el distrito. Gaby se hizo
popular por personificar a 'Rosita de Pasión' durante años en un programa
de bailantas. Vivió mucho tiempo en Solano y hace un tiempo empezó a
tentarle la política
Es más, González y el principal dirigente de Encuentro Republicano
Federal se reunieron y sacaron una foto para la ocasión. En las redes
Pichetto escribió: "Hoy me reuní con @gabygonzalezok, que es una
importante figura del espectáculo y del deporte.
Vamos a promoverlo desde Encuentro Republicano Federal para que se
consolide como una figura de relevancia en Quilmes.
¡Bienvenido Gabriel!"

Pablo Rodrigo Mancieri, de 29 años, fue detenido por
estar acusado de participar en un asalto con modalidad
de entradera en Quilmes. Al momento de su detención
se le secuestró un arma y una importante cantidad de
proyectiles. Pero el dato que no pasò desapercibido
fue que Mancieri chapeó a los efectivos policiales y
dijo ser chofer de la diputada nacional de Juntos para el
Cambio, María Sotolano, Desde el entorno de la
legisladora reconocieron que el detenido era militante
de Juntos, pero que era empleado en el Consejo Escolar
quilmeño y que no tenía relación con Sotolano.
"Nunca fue chofer. Solo que en algunas circunstancias
hizo algunas changas", afirmaron a este medio desde el
entorno de Sotolano. Y dejaron trascender las
sospechas del robo que sufriera Sotolano en su vivienda semanas atrás podría estar vinculado a esta misma
banda delictiva.
Más allá de las afirmaciones, a principio de año se presentó en la Cámara de Diputados una adscripción para
que el sospechoso preste servicios en el Congreso. Y en la actualidad, pese a estar destinado en el Consejo
Escolar, la edil de Juntos Patricia Capparelli lo mantenía a Mancieri prestando servicios en su despacho del
Concejo Deliberante.
Mancieri, tendría en su poder una importante cantidad de objetos que serían de origen ilícito, en una
vivienda situada en Las Heras al 200, de Quilmes, en el procedimiento realizado el último sábado.
El allanamiento se originó en una causa en la que se investiga el robo con la modalidad entradera ocurrido
el 8 de agosto pasado en dos viviendas situadas en la intersección de las calles Gran Canarias y República
del Líbano.
En esa oportunidad se pudo ver a Mancieri y a otros tres individuos por medio de imágenes tomadas por
cámaras de seguridad, salir de las dos viviendas con varios objetos robados tras concretar una entradera y
escapar en un Ford Ka, en el que llegaron a la vivienda de la calle Las Heras, en donde descargaron los
objetos robados. Durante el allanamiento en la calle Las Heras se logró secuestrar un revólver de calibre 38
del tipo lechucero y más de una veintena de proyectiles.
El detenido fue puesto a disposición de la Unidad Funcional de Instrucción (UFI) de Quilmes, a cargo del
fiscal Martín Conde.

Una charla del Partido Justicialista de Quilmes se realizaría el próximo lunes en el auditorio de la UOM
Quilmes-Berazategui-Florencio Varela. Encuentro en el que disertarán la diputada nacional y Secretaria
General de la Federación de Sindicatos de Trabajadores Judiciales, Vanesa Siley, junto al recientemente
asumido Ministro de Trabajo Bonaerense, Walter Correa.

El senador provincial Emmanuel González Santalla, participó
en el Club Villa Urquizu de Quilmes de un encuentro junto
al presidente de la Institución Pablo Andres, en el que
presentó ante integrantes de la comisión directiva,
técnicos, padres y madres el proyecto de Ley Infancias
Respetadas en las Asociaciones Civiles. Junto a González
Santalla participaron la secretaria de Mujeres y
Diversidades de la Municipalidad de Quilmes Barby
Cocimano, el secretario de Culturas y Deportes Nicolás
Mellino y representantes del Club Lourdes.

El joven dirigente Matías Festucca,
hombre del riñón de Anibal Fernández,
salió este miércoles a marcar una clara
posición política luego de la derrota del
último domingo, donde fue el compañero
de fórmula de Gustavo Frasquet.
Tres frases cortas, pero que marcan un arran-
que de "buena relación" con el oficialismo.
"Sería una locura que alguien de nuestra
lista plantee la idea de no asumir las
responsabilidades que nos tocó como
primera minoría del Club. Antes que nada,
está Quilmes....Nuestro amor por el Club
es de carácter permanente".
- "Plantear internas y chismes de pasillo
con la realidad que vive Quilmes es una locura.
Las elecciones ya pasaron y todos tenemos
que dar una mano en lo que podamos".
"La pasión nos tiene que servir para ser
mejores, no para dividirnos. El Club nece-
sita de todos..."



CENTRO DE GASTROENTEROLOGÍA

Este Centro Médico

ALQUILER Y VENTA / ATENDEMOS TODAS LAS OBRAS SOCIALES

Tras 14 años sin oposición, el actual presidente de la Mutual de Tra-
bajadores de la Municipalidad de Quilmes, Ricardo Terrizzano, bus-
cará continuar por un periodo más. Fabio Ramos intentará desplazarlo
en el cargo, y cambiar el rumbo de la Mutual.
Unos 1176 afiliados a la Mutual están habilitados a votar por tener
sus cuotas al día. Y podrán emitir su voto este jueves 9 de septiembre,
de 11.30 a 16 horas, en la sede de Brandsen 187. Dos listas competirán
por la conducción de la Mutual por el periodo 2022-2026.
Lista Gerónimo Izetta, postula a Presidente a Ricardo Terrizzano, quien
es acompañado por la candidata a Secretario General Beatriz Tibaldi.
Mientras que para la Tesorería se postula a José María Manzur.
En tanto, la Lista 2, impulsa la candidatura a Presidente de Favio
Ramos. Junto a él se postulan para la Secretaría General María Del
Carmen Blanco, y a la Tesorería a Severo López Benítez.
Terrizzano dio el batacazo, derrotando en el 2008 a Raúl "Ronco"
Méndez, y desde entonces está a cargo de la Mutual de Trabajadores
Municipales de Quilmes sin haber tenido hasta el momento cues-
tionamientos para poner una lista enfrente.
Veremos si, una vez más, los afiliados refrendan con su voto la Gestión
que desde hace años lleva adelante Terrizzano.



  El lunes 5 de septiembre quedará en la historia de la Institución como la fecha en que
se graduaron los primeros abogados de la Universidad Nacional de Avellaneda
(UNDAV). Celebración que se realizó en el XVI Acto de Colación en el auditorio de
la Sede Piñeyro, y que estuvo encabezado por el rector, Jorge Calzoni.
  La reciente graduada de la Licenciatura en Artes Audiovisuales, Berenice del Carpio,
dirigió unas palabras en nombre de sus compañeros/as para expresar su sentir en tan
grato momento: "Este título que recibimos hoy representa más que adquirir
conocimientos profesionales, representa un camino recorrido. Haya durado 4 o 10
años, ese camino nadie lo transita solo. Este título, que es parte de quienes somos,
representa a la UNDAV, fundamental en nuestra formación y en el futuro profesional
que nos espera".
  Seguidamente, la vicepresidenta de la Asociación de Graduados de la UNDAV
(AGUNA) y Consejera Superior, Elsa Martínez, invitó a los protagonistas a sumarse
al espacio: "En tan solo cuatro años, pandemia mediante, lanzamos el Club de
Graduados/as y constituimos una Asociación de Graduados/as; por eso es muy
importante que hoy también ustedes decidan quedarse a conformar este claustro para
seguir creciendo, para poder aportar sus perspectivas".
  Al tomar la palabra, Calzoni expresó su alegría por el desarrollo de un nuevo acto de
colación y la graduación de los primeros abogados. "Hoy es un día muy especial
porque también se reciben nuestras primeras abogadas y nuestros primeros abogados.
Quiero reconocer a Julián Álvarez (presente en la ceremonia), impulsor de la carrera,
junto con la presidenta de aquel entonces, Cristina Fernández de Kirchner".
   Asimismo, homenajeó a Carlos Cárcova, primer director de la carrera, recientemente
fallecido: "El mejor homenaje que le podemos hacer es a través de los y las graduados
y graduadas de Abogacía". Y agregó: "Cada uno de los actos de colación representa el
orgullo de esta Universidad que cumple 12 años y que vino a suplir algunas cuestiones
que estaban en el debe de la educación pública argentina. Somos orgullosamente una
universidad del conurbano y nos fortalecemos cuando trabajamos en conjunto con la
identidad propia que estamos construyendo".
  En esta ocasión, recibieron sus títulos Magísteres en Estéticas Contemporáneas
Latinoamericanas, Licenciadas en Artes Audiovisuales, Licenciados y Licenciadas en
Gestión Cultural, Licenciadas en Museología y Repositorios Culturales y Naturales,
Licenciadas y Licenciados en Historia, la primera cohorte de Abogadas y Abogados,
Licenciadas y Licenciados en Periodismo, Técnicas y Técnicos Universitarios en Gestión
Cultural, Técnicas y Técnicos Universitarios en Artes Audiovisuales, Técnicas y
Técnicos en Dirección de Orquestas y Coros Infantiles y Juveniles, Técnicas y Técnicos
en Política, Gestión y Comunicación y Técnicas y Técnicos Universitarios en
Periodismo.
Por otra parte, los diplomas de honor fueron para: Tomás Agustín Rodríguez Espósito,
Anabella Sayar y Daniela Ayelem Guarrera, de la carrera de Abogacía.

  El Municipio de Quilmes informó su apoyo a las celebraciones por las Fiestas Patronales de
Nuestra Señora de la Guardia, en Bernal, donde acompañará a la organización que en esta
oportunidad encabezan los Bomberos Voluntarios e instituciones. Los festejos tendrán su
epicentro el sábado 10 con los tradicionales Fogones, que este año tendrán su 55ª edición.
El sábado 10, los Fogones
  En este marco, los fogones, que comenzaron en 1967, vuelven a realizarse tras dos años de
suspensión debido a los cuidados preventivos ante la panademia del COVID 19. Este año, por
impulso de la intendenta Mayra Mendoza, fueron declarados de interés municipal por el HCD.
  Así, el sábado 10 de septiembre de 17 a 23, más de 30 instituciones de Bernal participarán
con stands que dispondrán actividades culturales, y los de gastronomía. En el escenario principal
también se presentarán bandas locales y actividades artísticas.
  Instituciones que participan: Folkloreando; Somos Venezolanos; Club Don Bosco; Scout
Padre Caggiano; Cooperadora Escuela Agraria Nº 1; Unión Genovesa Madonna de la Guardia;
Scout Exaltación de la Cruz; Scout Niño de Belén; Bernal TV; Cáritas Quilmes; Retumbo
Argentino; Centro Tradicionalista Argentino Cruz del Sur; Rinconada Pampa; Bomberos Voluntarios de Bernal; Centro de Veteranos de  Malvinas; Cruz Roja
Argentina; Universidad Nacional de Quilmes; Universidad Nacional Arturo Jauretche (Varela); Sanatorio Bernal/Saber Salud; Escuela de Vela Menor; Scout
Almirante Brown; Ser Animal; Amor x 4 Patas; Centro Cultural Guaraní; Movimiento de Cursillo Cristiandad; Bichos Nuestros; Club Quilmes Oeste; escultor
Tito Ingenieri; Adopciones Quilmes; Pancitas Llenas; Comité Operativo de Emergencia (COE) Villa Itatí; Egresados 2023 Don Bosco, y Pasión por Autos
Especiales.



  Del 14 al 16 de septiem-
bre de 2022 se realizará
la Décima Fiesta del Li-
bro y la Revista en la Uni-
versidad Nacional de
Quilmes. Para celebrar
su décimo año su tema
principal será la historia,
con la presencia de edi-
toriales, autores/as y ar-
tistas que aportarán di-
ferentes miradas y
trabajos sobre el tema.
  Reconocida como la principal feria de editores independientes convocada en una
Universidad Pública, se realizará por primera vez en el Pabellón Central, con acceso tanto
por Roque Sáenz Peña 352 como por Sáenz Peña y Chiclana, en Bernal, de 13.30 a 20.30
horas, con entrada es libre y gratuita.
  Para los trabajadores docentes y no docentes de la UNQ se utilizará además el Bono de
Consumo Solidario, mediante el cual se financian las compras en cuotas sin interés a
deducir del sueldo.
  El evento es organizado por el Proyecto de Extensión Universitaria "El sur también
publica" y cuenta con la participación de distintos sectores de la Universidad y del
mundo cultural de Quilmes involucrados en el mundo del libro, la revista y la promoción
de la lectura.
  En paralelo a la feria de publicaciones en la que participan más de 100 editoriales
independientes y públicas, se desarrollarán charlas, exposiciones, presentaciones de
libros, actividades artísticas y una jornada de juegos de mesa. Además la Librería "Nota
al Pie" de la Universidad Nacional de Quilmes ofrecerá mesas de descuentos.
Organiza:
El sur también publica; Participan: Programa Institucional de Cultura, Biblioteca "Laura
Manzo"; Programa Institucional Editorial – Librería Nota al pie, Licenciatura en Historia
Diploma y Maestría en Historia Pública y Divulgación Social de la Historia
Licenciatura en Comunicación Social: Profesorados; Radio UNQ; Programa CREES-
ICOTEA: OSUNQ
Contacto: fiestadellibroylarevista@gmail.com
Evento en Facebook: https://fb.me/e/1VHxcOxWP

  A principio de año, operarios de la empresa constructora que desarrolla el barrio

cerrado 'Puerto Nizuc', en Hudson, olieron un fuerte olor. combustible mientras

trabajaban en el lugar, en coincidencia con que debajo de esa tierra en la que estaban

haciendo movimientos de suelo pasa un ducto de YPF que lleva el combustible desde

Dock Sud a Berisso.

  Tras la denuncia por parte de los operarios, el Ministerio de Ambiente de PBA obligo

a YPF a realizar los estudios pertinentes. Fue entonces que YPF contrato al laboratorio

LABCA, el cual realizo en principio un análisis "revelador".

  Se encontró que, en dicho predio, en la laguna del barrio cerrado, y hasta un pozo a 28

metros del oleoducto, había presencia de metales pesados e hidrocarburos derivados

del petróleo, ampliamente por encima de la norma holandesa (que determina la

peligrosidad de un indicador). Los resultados de los análisis son oficiales y fueron

otorgados por el Ministerio de Ambiente de la Provincia de Buenos Aires.

Dentro de los compuestos encontrados están el XILENO, BENCENO, ACIDO

CAPRILICO, ETILBENCENO, HIDROCARBUROS TOTALES DEL PETROLEO,

TOLUENO, DRO (ORGANICOS RANGO DISEL), GRO - DRO (NAFTA GASOIL) Y

PLOMO TETRAETILO, entre otros.

  "Esto nos llena de interrogantes, pero nos deja una certeza muy grave, y es que hay

contaminación de petróleo en el lugar", dijo el joven abogado y dirigente de la Coalición

Cívica local, Marcos Biondo.

  "Hasta el momento YPF no comenzó con el plan de remediación, ni siquiera cuantificó

el daño el daño. Y el desarrollo del barrio, que ya de por sí destruyó un territorio

catalogado como humedal, continuó sin problemas", agregó.

  Biondo agregó además que realizó un pedido de informe y un acceso a la información

pública del municipio, al Concejo Deliberante de Berazategui y al Ministerio de Ambiente

respectivamente, donde solicitará informes sobre esto.

  "La situación a la que nos referimos es por demás grave y delicada, ya que la

contaminación petrolífera es una de las más peligrosas y dañinas y esperamos los

responsables tomen cartas en el asunto, y actúen remediación el daño y compensando

a los damnificados", finalizó.



Leonardo Vinci y 'Sofi'
Sequeiros son los

creadores de Bubajobs,
una aplicacióm móvil de

búsqueda de empleos con
características

novedosas en el
mercado: prioriza el co-

mercio de cercanía y
promueve lazos con

postulantes del barrio,
creando una red

colaborativa.

- ¿Cómo se les ocurrio la idea de llevar adelante esta aplicación?
Leonardo Vinci: "Se nos ocurrió por la frecuente problemática de contratar personal para nuestro comercio.
El proyecto surgió de un comentario que le hice a Sofi sobre 'que bueno sería saber qué persona está
buscando trabajo cerca del local. Poder visualizarlo a través de un mapa interactivo y poder contactarlos
para que se acerquen a una entrevista'. Así fue como comenzó todo. Después, por supuesto que el
proyecto fue mutando cada vez més hasta transformarse en su versión final. En el mientras tanto, nos
dimos cuenta que hacer una app no era algo tan sencillo, pero nos fuimos capacitando y aprendiendo,
interiorizándonos cada vez más en el mundo de Recursos Humanos, y acá llegamos, después de 5 años de
trabajar para darle vida a Bubajobs".

- ¿Qué expectativas tienen hacia adelante, teniendo en cuenta la situación post pandemia y la necesidad
siempre latente de conseguir trabajo?
Sofia Sequeiros: "Que en un futuro todos los comercios puedan contratar personal cerca de sus locales,
apostando a empleados de confianza, sean vecinos, amigos de amigos en común, o bien, gente que cono-
cen. Con respecto a este tema, nuestra app está en constante crecimiento,con lo cual se le van agregando
actualizaciones continuamente para que la app sea una real innovación todo el tiempo".

Este miércoles 24 de agosto AXION energy inaugura dos nuevas

paradas sangucheras en la Autopista Balbín km28.

  En la estación sentido a La Plata se celebrará el corte de cinta con la

presencia de Lele Cristóbal y todos los presentes podrán deleitarse

con las delicias "sangucheras" del chef.

  Además, Agustín Aristarán, más conocido como Radagast, también

tendrá una divertida participación en el evento presentando su show

"Revuelto" que el 26 de agosto estará en el Luna Park.

  Tras el éxito de la primera parada sanguchera en Arroyo Seco, en el

ingreso de la ciu-dad de Rosario, la compañía abre nuevas paradas

sangucheras en rutas y autopis-tas nacionales, prometiendo ce-rrar

el año con más de 20 inau-guraciones.

  La semana pasa-da abrió su quin-ta y sexta "Parada Sanguchera"

en las estaciones de servicio de Gene-ral Paz mano a CABA y Pro-

vincia.

Son sándwiches frescos, hechos en el momento, con fiambres y

conservas gourmet especialmente pensadas por Lele.

  Se ofrecen sándwiches de mortadela, queso cremoso y berenjenas

en conserva; bondiola, que-so sardo y tomate en con-erva; salame,

queso pategrás, pepinillos y mostaza; cantimpalo, queso provolone y

ajíes en vinagre;

queso crema, alca-

parras, berenjenas

en conserva y que-

so gouda; y jamón

cocido, con queso

danbo y manteca.

El énfasis está

puesto en la cali-

dad de la materia

prima y la abun-

dancia de los in-

gredientes: en to-

tal, cada sándwich

lleva 200 gramos,

entre el fiambre y

el queso, provis-

tos por un frigorí-

fico de Salta; el pan

se elabora exclusi-

vamente para el

proyecto.

Centro Autorizado Lavalle 738,
Quilmes / 4253-2734



Diego "El Conejo" Garbaccio, uno de los históricos
goleadores de Argentino de Quilmes, se recibió de
director técnico y, pese a estar desarrollando una
importante carrera en la Patagonia, sueña con algún
día volver al barrio para dirigir al "Mate", club de
sus amores por historia familiar y porque fue la
institución que le dio la posibilidad de tener un
nombre en el fútbol.
  En ese sentido, Garbaccio remarcó que "con la
experiencia que ya tengo y después de haberme
recibido de técnico, creo estar en condiciones para
en algún momento asumir la conducción del primer
equipo del club de mis amores, del que me vio nacer
como futbolista".
  Además, recordó su ascenso con el Mate y sueña
con, alguna vez, repetir el logro pero ya desde el
banco de suplentes.
  Según explicó, no solo tiene conformado su cuerpo técnico, sino que desde hace tiempo sus integrantes
están analizando jugadores y equipos de la categoría para que, en caso de darse la posibilidad, puedan
asumir con un cabal conocimiento de los desafíos, las posibilidades y el trabajo a potenciar, con el objetivo
de "no perder tiempo y ver resultados a corto y mediano plazo".
  Diego Garbaccio, luego de su retiro, estuvo trabajando en el fútbol formativo de Gimnasia y Esgrima de La
Plata, hasta que se le abrieron las puertas en la Patagonia y viajó más de 1.300 kilómetros para hacerse cargo
de las inferiores de Racing de Trelew, que hoy ve con agrado como muchos de "sus chicos" ya están
jugando y asentados en la primera división de la "Academia" patagónica.
  Gracias a esos logros, hace dos temporadas fue convocado por el Sindicato de Empleados de Comercio de
la zona este de Chubut para hacerse cargo de las divisiones menores y formativas de un club que estaba
naciendo. "Fue un paso importante porque, de la nada, se creó un club y confiaron en mí para una tarea muy
importante que no solo implica dirigir, sino formar futuros ciudadanos y posibles profesionales", confesó
Garbaccio.
  Finalmente, remarcó que, si algún día llega a ser el DT de Argentino de Quilmes, el proyecto sería apoyado
en los "pibes del club", y en su formación integral, porque "los clubes crecen cuando sus integrantes son
buenos jugadores, pero también cuando son excelentes personas y se identifican con los colores, porque
no hay nada más redituable en el campo de juego que representar al club te tus amores".

A horas de que arranque el Bera Rock 2022, que se realizará del 7 al 11 de septiembre de 14
a 23.55 horas, en el Centro Municipal de Actividades Roberto de Vicenzo (calle 148 y 18). La
entrada, como siempre gratuita, será por orden de llegada, con capacidad limitada.
  El Bera Rock es el festival más importante de Zona Sur. En esta edición -la número 12- se
presentarán más de 100 bandas locales y consagradas, de una gran variedad de géneros como
Pop, Pop/Rock, Progresivo, Alternativo, Experimental, Blues, Indie, Rock and Roll, Rock Nacional,
Reggae, Ska, entre otros.
  Con el objetivo de disfrutar de cada una de las jornadas en un contexto festivo y de absoluta
tranquilidad, característico de este evento, no se podrá ingresar con elementos contundentes
(como cascos y skates), cortopunzantes (cintos, navajas) o inflamables (encendedores, perfumes,
desodorantes). Estos objetos serán decomisados y no serán devueltos.
  Fabiana Cantilo, Massacre y La Mancha de Rolando son otros de los platos fuertes con los que
contará esta edición del festival de bandas más importante de Zona Sur.
  Organizada por la Secretaría de Cultura y Educación de la Municipalidad de Berazategui, se
realizará en el Centro Municipal de Actividades Roberto De Vicenzo, en un espacio organizado
con la más alta calidad en asistencia técnica en luces, sonido y dos escenarios completos a disposición de todos los artistas.
  El listado de bandas se puede consultar en berazategui.gob.ar/cultura.

  Se abrió la inscripción al Curso Universitario de Comunicación Estra-
tégica para Proyectos Artísticos que brinda la Facultad Regional Ave-
llaneda de la Universidad Tecnológica Nacional, a través de la Secre-
taría de Cultura y Extensión Universitaria y la Secretaría de Relaciones
Institucionales. Curso que es dirigido a toda la comunidad.
  Las clases se desarrollarán en forma presencial desde el 20 de sep-
tiembre, los martes de 18 a 20 horas, en la sede de la Facultad de av.
Mitre 750 (Avellaneda). Y el docente a cargo será el Lic. Diego Surueta.
  La capacitación tiene una duración de cuatro meses y el objetivo es
aportar herramientas teórico-prácticas para diseñar e implementar
estrategias que permitan profesionalizar los procesos de la Gestión
Comunicacional de Proyectos Artísticos. Esto incluye la construcción
de la identidad de un proyecto cultural, del equipo de trabajo en
diversos contextos de acceso a recursos materiales y la formulación
del proyecto comunicacional.
  Info en https://extensionfra.com.ar/courses/comunicacion-estrate-
gica-para-proyectos-artisticos-4/ o comunicarse vía correo electrónico
a extension@fra.utn.edu.ar o cursos.utnfra@gmail.com



Junto al ex intendente de Quilmes y dirigente de la UOM, Francisco "Barba" Gutièrrez, el jefe
comunal avellanedense Alejo Chornobroff acompañò a la ceremonia homenaje al subcomisario
Jorge Omar Gutiérrez que se realizó en la Comisaría Segunda de Piñeiro.
  Con familiares, amigos y colegas se recordó a Gutiérrez, quien fuera asesinado en 1994 mientras
investigaba el caso denominado "Aduana paralela". En ese marco, se colocó una señalización en
Giribone 495, donde funciona la comisaría 2da de Avellaneda.
  "Pasaron muchos años para este reconocimiento", sostuvo el secretario de Derechos Humanos de
la Nación, Horacio Pietragalla Corti, y agregó: "Es nuestro interés supremo reparar lo que el Estado
hizo mal".
  Además, destacó el compromiso de Jorge Gutiérrez "de investigar y no corromperse". Y subrayó:
"La memoria es interpelar a la sociedad con distintas acciones. Eso lo aprendimos de las Abuelas".

Por su parte, el subsecretario de DD.HH. de la Provincia, Matías Moreno,
sostuvo que "este fue un caso emblema, uno más de la maldita policía".
Y compartió la intención de "recuperar la memoria de Jorge".   "Nuestro
compromiso es la defensa de la democracia sin proscripciones", dijo.
El secretario de Derechos Humanos local, Claudio Yacoy, agradeció el
valor de familiares y organismos para que no quede impune el crimen.
  A su turno, Diego Morales, abogado del CELS, expresó: "Esta es una
reparación simbólica. Son hitos que traen algo de alivio". Mientras que
la compañera de Gutiérrez, Nilda del Valle Maldonado, consideró: "Esta
es una oportunidad para que tomen este caso como único, para
reivindicar a los buenos policías".
  La conmemoración, a 28 años de su muerte, se completó con el
descubrimiento de un mural en el frente de la comisaría, de una placa en
el interior del establecimiento, y una posterior suelta de globos.
Del homenaje también participó su hermano Francisco "Barba" Gutiérrez,
hijos y nietos; Orlando Segura, compañero de promoción de Gutiérrez;
sus abogadas; y el secretario de Seguridad local, Marcelo Rey.


